

Titisee-Neustadt

Mega-Menü auf der Homepage

[27.05.2010] Die baden-württembergische Stadt Titisee-Neustadt hat Ihren Internet-Auftritt erneuert. Neben E-Bürgerdiensten wurde auch ein optisches Leitsystem in die Website integriert.

Der Online-Auftritt der Stadt Titisee-Neustadt ist grundlegend überarbeitet worden und basiert nun auf der dvv.Portalplattform der Kommunalen Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF). Über die Lösung werden Online- und Formular-Dienste des Verwaltungsportals service-bw in die kommunale Website eingebunden. Nach Angaben der KIVBF zeichnet sich die neue Startseite der städtischen Online-Präsenz zudem durch ein so genanntes Mega-Menü aus. Verfügbare Informationen würden hierbei durch ein optisches Leitsystem vorgefiltert und seien somit leichter zu finden.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF), Titisee-Neustadt